
Verbale Direttivo della Consulta dello Sport
Incontro del 20/01/2025

In data 20 gennaio 2025 alle ore 20.30 presso la Sala Incontri del Centro Culturale il Pertini si 
riunisce il Direttivo della Consulta dello Sport di Cinisello Balsamo.

Sono presenti il Presidente Antonio Lombardo e i Consiglieri Enrico Berna, Massimo Ciliberto, Cristina 
Ferrara, Igor Palla, Stefano Tagliabue, come attestato dal foglio firme.
Sono altresì presenti l’Assessore Riccardo Malavolta per l’Amministrazione e Silvia Conca del Servizio 
Sport in qualità di segretaria verbalizzante.
Verificato il numero legale e confermata la validità della seduta ai fini deliberativi,  si procede alla 
discussione dei punti all’ordine del giorno.

Riguardo al punto 1) all’ordine del giorno, il Presidente e il direttivo condivido con l’Assessore la 
riflessione emersa durante la Plenaria del 14 gennaio in merito al coinvolgimento delle associazioni 
sportive nelle  attività  della  Consulta,  nel  rispetto del  senso originario di  cittadinanza attiva della 
Consulta  stessa  e  in  un patto  di  reciproca responsabilità  al  fine  di  dare  forza  alle  istanze  delle 
associazioni e di chi pratica sport in città.
Il Presidente propone di aprire una discussione sul regolamento della Consulta, che non consente di 
allargare il direttivo né agli altri membri della Consulta, né per esempio alle famiglie dei giovani atleti.
Il Direttivo fa notare che percorsi aperti e partecipati potrebbero consentire una crescita professionale 
dei dirigenti sportivi.
Si  condivide,  quindi,  con  l’Assessore,  l’idea  emersa  in  Plenaria  di  sottoporre  un  questionario  ai 
membri della Consulta, al fine di censire le problematiche, le necessità e le aspettative.
L’Assessore sottolinea l’importanza della sensibilizzazione diretta dei singoli membri della Consulta e 
individua l’Open Day dello Sport come occasione per presentare l’operato del Direttivo a tutte le 
associazioni sportive.

Il  Direttivo dà mandato al  Servizio  Sport  di  individuare  lo  strumento tecnico più funzionale  alla 
somministrazione del questionario, verificando che si possa usare il LimeSurvey del Comune, e stila la 
seguente lista di domande, preceduta da un’introduzione sulla decisione della Plenaria riguardo a 
questa iniziativa:

• A quale associazione appartieni?
• Hai partecipato plenaria sì/no

◦ Se no, perché
• Conosci i compiti della Consulta?
• Sai dove reperire il regolamento e i verbali?
• Come pensi possa essere migliorata la comunicazione della Consulta e del Direttivo?
• Quali sono i problemi della tua associazione che pensi debbano essere affrontati in Consulta 

e /o nel Direttivo?
• Cosa ti aspetti dal Direttivo della Consulta?

Si propone di verificare l’inclusività nell’accesso alle diverse discipline sportive delle persone migranti 
e delle persone con disabilità.
L’Assessore, inoltre, richiama il Direttivo a un ruolo propositivo e attivo rispetto all’organizzazione 
della Festa dell Sport, proprio nel segno della partecipazione e della condivisione. Annuncio quindi 
che, subito dopo la riunione con i dirigenti scolastici, verrà convocato il comitato organizzatore della 
Festa dello Sport.
Il  Direttivo propone che la  riunione si  tenga nel  tardo pomeriggio e  che si  richieda ai  dirigenti 
scolastici di nominare dei referenti per snellire la collaborazione tra associazioni sportive e scuole al 
fine di organizzare al meglio l’evento.



In  merito  al  punto  2)  all’ordine  del  giorno il  Presidente  comunica,  ai  sensi  dell’art.11  del 
Regolamento,  la  nomina  di  Igor  Palla  di  Performance  360°  e  di  Guido  Bassi  di  Anffas  come 
Vicepresidenti.

Sul punto 3) all’ordine del giorno, Cristina Ferrara di Us Acli comunica l’intenzione di proporre al 
Direttivo di promuovere e organizzare a suo nome l’iniziativa sperimentata dalla sua associazione lo 
scorso autunno, come già discusso nel Direttivo del 19 settembre.
Il  Presidente, inoltre, comunica di voler proporre un’iniziativa che unisca sport, arte e legalità da 
realizzare presso Villa Ghirlanda Silva.

Alle ore 22:30, null'altro da discutere o deliberare, l'assemblea del Direttivo si scioglie.


